

Anjas kleines Fußballlexikon

Die Blutgrätsche

Die Blutgrätsche ist wirklich dumm, fliegt dabei meist ein Spieler um.

Und das weil kurz, in dem Moment davor, ein Anderer die Contenance* verlor.

Als Folge wird es dann geschäftig, der Aufwand wird nun schon beträchtlich,

der Schiri böse an der roten Karte rückt, was Gegners Trainer sehr entzückt.

Die Zuschauer werden ungehalten, wie früher stets auch schon die Alten,

um den zu lynchen der ist schuld, an diesem schlimmen Spieltumult.

Ist dann das Opfer reanimiert, wird die Tätermannschaft schikaniert,

der Täter, der ja schon bekannt, wird letztlich noch vom Platz verbannt.

So ungleich geht das Spiel nun weiter, das stimmt nicht jeden Spieler heiter,

was schnell mal führt zu `nem Fopas* und die nächste Grätsch ist wieder da...

© Anja D.-Zeipelt

*Contenance = Französisch für Fassung, Zurückhaltung verlieren, *Fopas - Faux pas (fo`pa) = Französisch für Fehltritt gegen die Umgangsformen, Fauxpas